
COMUNE DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLlo DI CIRCOSCRIZIONE

i''i .   ..flE.i.   .

DELIBERAZIONE  No

] Seduta:  ordinaria

OGGETTO: ADi)rovazione verbale relativo alla seduta del  13/01/2020

là           deÀ"eseL'anno  duemilaventi   il giomo
Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è

Seduta: pubblica di prosecuzione

alle ore jÉì£g_ in Palemo,  nella sala Consiliare  deiia Sede
cato a noma dellec%c\offi¥e,comv§

vigenti nome di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso n°
Dal  verbale  della  seduta,  al  momento  dell'adozione  del  presente  prowedimento,  il  Consiglio  Circoscrizionale  risulta
composto di seguenti Consiglieri:

\                                                            II  presidente Presenti Assenti

1 Santangelo Antonino X
I Consiglieri

2 Adelfio Giovami X
3 Bruschetta Saverio XA

4 Gulemi Andrea X`\
5 Ilardi Alfl.edo X
6 Prester Antonino %
7 Quartararo Giuseppe X
8 Rappa Giovama X

9 Tarantino Salvatore y
10 Terranova Francesco *

TOTALE No q 3



IL CONSIGLIO DELLA 111 CIRCOSCRIZIONE

Visto l'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 13/01/2020

DatQ atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall'art.1 della L.R. 48/1991,
successivamente sostituito dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30.

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Sco=:too=ii:::f:::Tf::=rif=ti"p:ral:ati.dA:mffl:l'auiliof;if:::iil,ieri--
il risultato è il seguente:

Pre senti                no

Votanti                no

Voti favorevo|i  n°

Astenuti              no
*

Voti contrari       no

DELIBERA

11 verbale del 13/01/2020 è approvato all'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione .
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COMUNE DI PALERMO
AREA SERVIZI AI CITTADINI

•  SETTORE SERVIZI AI   CITTADINI  .
TERZA CIRCOSCRIZIONE

Verbale del 13/01/2020

L'amo 2020 il giomo tredici del mese di Gemaio, alle ore 8,30 in Palemo, nella

sala delle  adunanze  Consiliari  della  sede  circoscrizionale,  sita in via Francesco  La

Colla n.° 48/52, si è riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione,

convocato a noma delle vigenti nome statutarie e regolamentari, dal Presidente, con

avviso   prot.   n.°   i7i8838   del   2o/i2/2oig,   per  procedere   alla  trattazione   dègli

argomenti all' O.d.G.

Presiede la seduta il Vice Presidente Andrea Gulemi.

Partecipa, in qualità di Segretario  il Funzio'nario Amm.vo Dott.ssa Maria Concetta

Calderone.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  8,30,  apre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano, pertanto, presenti  i  Sigg.  Consiglieri:  Adelfio, Bruschetta,  Gulemi,  Ilardi,

Prester e Quartararo. Risultano presenti 6 Consiglieri.

Verificata  la  presemza  del  quorum  strutturale  per  la  vàlidità  della  seduta,  il
+

Pre,sidente pone in votaziorie il Collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri: '
\\

Adelfio,   Bruschetta   e   llardi.   La   nomina   dei   suddetti   scrutatori   è   approvata

all'unanimità dei presenti.

11 Presidente passa alla trattazione del 1 punto  all'O.d.G.,  ovvero  "Com%7%.c\c7zz.o#z.

c7e/ Presz.de72fe ", indi dà lettua di alcune comunicazioni:

•    Mail da parte di una cittadina,  Sig.ra Frances,ca Pace, residente in Via Oreto,

prot.  n.°   18462  del   10/01/2020,  avente  per  oggetto   "B#z.o  z.#   yz.cz  Orefo  e

disattivazione del semaf ioro di Piazza Sant 'Antortino " .

A11e ore 9,00 entra il Consigliere Terranova. Risultano presenti 7 Consiglieri.

Alle ore 9,10 entra la Consigliera Rappa.. Risultano presenti s Consiglieri.
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•    Mail  da  parte  dell'Ufficio  Toponomastica,  prot.  n.°  22508  del  13/10/2020,

aNerrhe per ogge"o  "Comunicazione della Vdriazione della Via dell 'Ermellino

in Viale Nicola Azotia, sindacalista ucciso dalla maf id" .,

•    Mail da parte  della RAP, prot. n.°  22518  del  13/|0/2020,  avente per oggetto
"Richiesta rimozione materasso e diserbo in via Damiano LO Greco " , con crii

si comunica che l'intervento è stato realizzato

Nell'ambito   delle   comunicazioni,   chiede   ed  ottiene   la  parola  il   Consigliere

Quartararo che, in riferimento alla nota inviata  della cittadina Sig.ra Pace Francesca,

riguardante   la   disattivazione   del   semaforo   in   Piazza   Sant'Antonio,   ha  potuto

constatare che l'attraversamento nella suddetta piazza  è difficoltoso, perché i veicoli

transitano a velocità sòstenuta. La soluzione al problema potrebbe essere la presenza

dei  vigili  urbani;  pertanto,  si  chiede  alla Presidenza di  inviare  una nota  agli  uffici

competenti, con cui si chiede di avviare tutte quelle iniziative consequenziali,   al fine

di salvaguardare la sicurezza dei pedoni. Altra argomentazione da affiontare, appresa

oggi  dagli  organi  di  stampa,  è  quella  che  riguarda  1'Assessore  Prestigiacomo,  che

incontrerà `1a  RAP  e  il  Co.I.Me.  per  programmare  un  intervento  tampone,  che

consentirà di riaprire la circolazione veicolare del Ponte Bai|?y; pertanto, si sottolinea

chè il Consiglio della Terza Circoscrizione non è stato mai infomato della chiusura

mentre   avrebbe   dovuto   essere   coinvolto,   visto   l'incarico   istituzional'e   che   i

Consiglieri  ricoprono.  Si  parla  di  riapertura  della  circolazione  a  febbraio  con  un

intervento che costa poche migliaia di euro; 1a notizia fa riflettere sul come mai, in

questi  mesi  di  lungo  monitoraggio,  non  si  sia  già programmato  questo  intervento,

considerata    1'esiguità    della    spesa.    Per    tale  ' motivo,     sembra    che     questa

amministrazione  viva  una realtà\ parallela,  facendo  intendere  ai  cittadini  che, tutto

proceda bene, mentre di fatto non è così, e spesso per una questione di inerzia.

Prende   la  parola  il   Consigliere   Bruschetta,   che   condivide   quanto   detto   dai

colleghi,  aggiungendo che tutto  ciò dimostra il totale abbandono  del territorio  della

Terza  Circoscrizióne,  a  differenza  di  altre  zone,  dove  si  vedono  inffastrutture  che

agevolamo la viabilità; quello che stupisce ancor di più è che i Consiglieri Comunali,
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residenti  nel  territorio,  ignorano  i  problemi  quotidiani  dei  cittadini  e  degli  abitanti

della  provincia,  che  si  muovono  dai  paesi.    L'amministrazione  non  ha  investito

nessuna risorsa in merito, per cui il territorio vive uno stato di totale abbandono.

Interviene la Consigliera Rappa, che condivide solo in parte quanto dichiarato dai

colleghi, specificando che 1'amministrazione ha adottato il prowedimento di chiusura

veicolare perché  effettivamente  esisteva una  situazione  di pericolo,  ma  è pu vero

che, dai sopralluoghi effettuati dai tecnici  si è constatato che  la struttura del ponte è

solida e bisogna intervenire sul tavolato.  La riparazione verrà effettuata dalla RAP e

dal  Co.I.Me,  in concerto con il genio militare.

Alle ore 9,53 esce il Consigliere Quartararo. Risultano presenti 7 Consiglieri.

11  Presidente  fa presente  che  il  Consigliere  Quartararo,  delegato  dal  Consiglio,

esce  anticipatamente  dall'aula,  per  partecipare  alla  seduta  di  consulta  della  Terza

Commissione   Consiliare,   che   affronterà   il   tema   relativo   al   grave   problema

dell'illuminazione pubblica.,considerato che, già da tempo, il Consiglio si è espresso

sui pericoli che la mancata manutenzione comporta.
(

S'inserisce  nel  dibattito  il  Presidente,  sottolineando  che  il  prowedimento  della

chiusua   del ponte presenta tante criticità,   sia per la titolarità che per la tempistica.
•\

L'amministiazione  dovrebbe  comunicare  tutte  le  criticità  presenti  nel  territorio.

Bisogna  constàtare  che  la  politica  è  poco  incisiva,  perché  è  sottoposta  a  regole

buocratiche che portano a, lungaggini burocratiche; occorre perciò che i Consiglieri

facciano la loro parte. Pertanto propone che tutte questè   criticità, quali la chiusura

del Ponte Bailey, l'assenza dell'illuminazione  pubblica, la voragine di Via Campisi,

' vadano afffontate in commissione.

Si  passa  alla  trattazione  del  11  punto  all'O.D.G.S  ovvero  "4pproi;¢zz.o7?z.  verò.cr/z.

c7e//cz   sec7c4/cz  precec7e7?fe",   dando   lettua   del   verbale   relativo   alla   seduta   del

10/01/2020, che il Consiglio approva, all'unanimità dei presenti, alle ore 10,05.

Esauriti gli argomenti, il President9, alle ore 10,10, chiude la seduta.

I:soeiMaria Co

retario



Ietto, approvato e sottoscritto

\ IL SEGRETARIO COMUNALE

DICHIARAZIONEDIESECUTIVITA'
La  presente  Deliberazione  è  djvenuta  esecutiva  il  1

Circoscrizionecomesopracertificato,aisensidelcombinato

de]Io Statuto

a  seguito  di  pubblicazione  all'Alt>o  Pretorio  ed  all'Albo  della

djspostodeg]iart.34delRegolamentoperilDecentramento,e68coma2


